

SÉNAT ■ Jean-Pierre Sueur dresse le bilan

Ça y est, les hôtes du Palais du Luxembourg sont en vacances. L'occasion pour le sénateur socialiste, Jean-Pierre Sueur, de faire le bilan d'une année riche en dossiers, rapports, amendements et prises de position. Parmi les « événements » qui ont le plus « marqué » le parlementaire : le fait que la région porte désormais le nom de Centre-Val de Loire, « une bataille considérable »,



précise-t-il. Mais aussi son rapport concernant le jihadisme, sans oublier les six mois de travail que ce rapport a représenté et les 110 propositions qui en sont issues. Pour le reste, impossible d'être exhaustif. Il n'en reste pas moins que le sénateur Sueur n'a pas ménagé ses efforts aussi bien dans le rapport destiné à simplifier la saisine du conseil national d'évaluation des normes ou encore sur le silence de l'administration qui vaut acceptation. Au titre des travaux suivis au Sénat, citons la loi sur le renseignement, la loi NOTRe, la pédophilie, la lutte contre les discriminations liées à une situation de précarité... Des sujets d'envergure nationale qui ne l'ont pas empêché de prendre position, notamment en ce qui concerne le déménagement des Chèques postaux. Emblématiques d'Orléans-La Source, le sénateur exige que La Poste trouve de nouveaux locaux plus adaptés, mais toujours dans le quartier sourcien et qu'aucun emploi ne soit supprimé. En ce qui concerne le TGV Grand Centre, Jean-Pierre Sueur milite avec véhémence pour le tracé ouest. ■